
 

御嵩町議会定例会一般質問通告一覧表 

平成２９年第２回定例会 

受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 １ 安藤 雅子 
筋力トレーニング施設の活用について 

(1) 一般筋トレの利用者が少ない原因をどう考えているか 

(2) 指定管理者との協議内容は 

(3) 利用者を増やす方策はどう考えているか 

(4) 施設、事業の将来展望は 

 

 ２ 岡本 隆子 
（一問一答方式） 

１ 観光協会の今後のありかたについて 

(1) 観光基本計画における観光協会の位置づけをどのよう

に考えているか。 

(2) 観光に力を入れていく御嵩町として、どのような観光協

会を目指していくのか。 

(3) それをどのようにサポートしていくのか。 

(4) 基本計画の策定を機に観光協会がどのような役割を果

たしていくか、検討する契機とすべきではないか。 

 

２ 町の環境施策を問う 

(1) アドバイザーがJRに電話をしたことに対してJRからどの

ような連絡があったのか。 

(2) アドバイザーに退職届を示されたのはどなたの判断か。 

(3) どのように肩書を利用されたと考えているか。 

(4) 環境アドバイザーの役割をどのように評価しているか。 

(5) 今回の件をどう考えているのか。 

(6) リニア残土処分に関する現状はどのようであるか。また最

終判断をされるまでの今後のまちの手順はどのようである

か。 

 

３ 高山 由行  
「空き家」対策について 

(1) 平成 25 年調査時の「管理不全な状態の空き家」の数、国

の「法」制定後の「特定空家等」の数 

(2) 町条例、国の法制定後の「空き家」所有者に対しての調査、

指導、助言等 行政の動きの有無 

(3) 国の個人に対する「空き家」解体に対する補助制度の有無 

(4) 「空き家」解体に対する助成制度のある自治体の実効性の

調査も含めた解体費用助成制度の創設の考え 

(5) 中山道みたけ館前の危険空き家の対策 

 



 

４ 山田 儀雄 
松茸山の在り方について 

(1)  入札に代る具体的な方法は 

(2)  住民への周知は 

 

 


